



まちの話題

大村朱澄さん、池住秀夫さんが兵庫国体で活躍！

のじぎく兵庫国体力ヌー競技で大村さんが2冠、池住さんが3位入賞

→ 国体結果の報告に来庁されました
(写真中央:大村さん)



大会会場にて 池住さん→



9月30日～10月10日にかけて開催された第61回国民体育大会（のじぎく兵庫国体）の、力ヌー少年女子の部において、川根高校の大村朱澄さんが種目力ヤックシングル500m、200mに出場し、見事2冠を達成しました。

また、力ヌー成年男子の部において、本川根B&G海洋センターの池住秀夫さんが種目ワイルドウォーターカヤックスプリントに出場し、3位入賞という素晴らしい成績を収めました。お二人ともおめでとうございます。

池住さんは国体で過去5連覇を成し遂げたなど、国体の常連選手であり、また、大村さんは国際大会に出場したり、国内のジュニア大会では破竹の勢いで活躍されたりと、各地で奮闘されています。今後の活躍も楽しみです！

みんな一緒に健康になろう！

大にぎわいの「川根本町健康まつり」が開催されました

10月22日、本川根小学校体育館を会場として「川根本町健康まつり」が開催され、健康ウォークや各種イベントを通して健康に関する知識を深めました。

健康ウォークでは、1歳から85歳の参加者238人が途中ゲームなどを楽しみながら、約4kmを元気に歩きました。

イベント会場では、榛原歯科医師会による歯科相談や、地元作業所によるバザー、骨密度の測定など健康に関する催しに加え、もぐらたたき、ボール投げ、遊びの教室などのコーナーも設けられ、お年寄りからお子さんまで幅広い年代の方々約600人が、歓声を上げて楽しんでいました。



元気な笑顔が一番！ 健康ウォークで



健康まつりの会場となった本川根小学校体育館のにぎわいと、盛り上がった健康ウォークの様子

動物と上手なつき合い方を学びます

動物愛護教室を開催（会場：中央小学校）

11月2日、中央小学校を会場に動物愛護教室が開かれました。中央小の児童36人が参加しました。この教室には、静岡県中部保健所の方々が講師となり「犬を飼うときに知っておかねばならない法律」などをスライドを鑑賞しながら学びました。その後、児童たちは4つの班に分かれて実習を開始。ボランティア講師（県で委託している動物ボランティアの方々）の指示に従いながら、バセットハウンド、トイプードルなどの犬たちと触れ合いました。

講師の方から犬との上手な接し方をやさしく教えていただき、児童たちは恐る恐るといつた表情ながらも、愛らしい犬の仕草に「可愛い」「やわらかくて温かい」など歓声をあげながら、犬を抱いていました。最後に西田実乃莉さん（6年）が、「今日は犬と触れあうことができて良かった。とても楽しかったです」と元気良くあいさつし、教室は終了しました。



犬の愛らしい仕草に子どもたちも笑顔に